

## Conférence-débat sur la situation actuelle en Syrie (31.5.12)

***Dans le cadre des Mardis politiques du Garcia Lorca l'Association Culturelle Joseph Jacquemotte, le Garcia Lorca, Izquierda Unida et le PSU marocain vous proposent cette conférence-débat le mardi 5 juin à 20h00 en la salle Espace Marx, rue Rouppe 4-1000 BXI.***

Pierre Piccinin, politologue, historien du monde arabe. Enlevé et torturé par les services secrets syriens, détenu et transféré dans plusieurs centres six jours durant, Pierre Piccinin témoigne de l'horreur des prisons du régime al-Assad et appelle désormais à une intervention humanitaire. Son témoignage atteste de la violence inouïe du régime à l'égard des opposants.

Bahar Kimyongür, membre d'Attac BXL et auteur du livre : « Syriana, la conquête continue »

Tout en critiquant durement le système syrien, Bahar Kimyongür éclaire aussi les milliards de financements occultes de Washington, le plan Syriana préparé par la CIA pour remodeler le «Grand Moyen-Orient», le rôle trouble joué par un milliardaire libanais et le prince saoudien Bandar Sultan, financier avéré de mouvements terroristes.

Yahia Hakomme, un des jeunes pionniers du printemps syrien. Le 15 mars, il a pris part à la première manifestation sur la place des Omeyades de Damas, la capitale pour appeler à un soulèvement populaire pour amener davantage de libertés dans son pays. Arrêté et torturé pendant un mois, il vit actuellement en Belgique et il est vraisemblablement le seul survivant de ce petit groupe. Yahia nous fera part de son témoignage bouleversant qu'il a vécu en Syrie durant ces derniers mois.

infos : Matthieu Tihon - 0473 49 67 79/ [acjj@skynet.be](mailto:acjj@skynet.be)